

西郷「田」が続く
お盆の日

ほげの 体験ルポ ②

「お盆の砂盛り展示編」

『お盆の砂盛り展示』

展示されていた

浜松では気温
40℃を超えたらしいよ…

「ハロナイトルスの影響で
いわきと違う風景」となった今年の夏
うちもお盆の帰省は断念しました…

あた!!

これが
砂盛り!!

これが
砂盛り!!

大和市の
お盆について
お話を
伺ました。

郷土民家園
中島さん

大和市では
農辰繁期を避ける
などの理由で
8月の
お盆を行なう所が
ターニーです

「牛」あるいは
「牛」、「ナス」
が何が知ってる?

先祖様の靈が

疾(めまい)病(めまい)
キウリの馬で口すべり

木陰

涼しー

「お盆」と地域によって違いますが
あと面白いですね!

馬や牛に品田五郎
背負かせておいたら
送迎(えいゆう)車も
燃やかすのよ

いつもと違つ「お盆」と
感じながら先祖様を想う

特別な夏になりました

私の祖母の
実家の方では
「ヤクメイクイイ」というのが
ありました

「ヤクメイクイイ」
などである。一方で、
「ナシメイクイイ」
などもある。

うちにも
寄ってくれ
たかな?

うん!
きっとね

この時期の「田」を
「ナヌカ」といってお墓の
お掃除をする日と
していったそうですね
ここにあります
「牛形の砂盛り」は
神奈川県を
代表するやまと
なつこしまして
迎へて火を
焚盛りの上に
かかいいふー!!
かかいます
緑音を立ちます

正解!!
得点!!
牛だけ
呼び捨て!!

帰る時には
ナスの牛に乗つて
ゆくり帰つてもらいたいという願いが
込められてるんだよ
はじめから

焚盛り時にニギ
神奈川代表

来する乗り物だわー

うん!
きっとね